



CARTA VIRTUAL JULIO 18 DE 2013 - 192

Redacción: Carlos Cortés Caballero

BUEN EJEMPLO

Es el que nos dan que yo sepa los anestesiólogos, según me di cuenta en las pocas incursiones que hacía a los quirófanos con motivo de las biopsias por congelación, pues siempre los hallaba deleitándose con música. Pero no era esa variedad altisonante que se escuchaba en algunas salas de espera, probablemente para que no se durmieran los pacientes y aun se oye en algunos taxis, seguramente porque los conductores equivocadamente creen que a todos nos gusta la misma variedad. Los anestesiólogos no la comparten pues respetan la variedad de gustos. Esta ligera introducción para repetir lo que Adriana Garzón trae en la revista CARRUSEL de la semana pasada." La música cura y refuerza el corazón. Una buena selección del género musical, la tonalidad y el tiempo de una composición tiene efectos positivos en personas con enfermedades cardíacas, porque estimula la secreción de endorfinas, conocidas como hormonas del placer. Por eso Mitro Vic recomienda una dosis mínima de 12 minutos de música, dos veces al día, tiempo suficiente para poner en marcha las frecuencias cardíacas y en buen punto la presión arterial".

¿QUE OTRAS?

Nuevas políticas necesitaremos además de "la industrial, la agropecuaria, para dinamizar y transformar los servicios del Estado, los servicios financieros, el transporte, en general la modernización de la mayoría de los sectores productivos y de servicios, y la organización institucional que facilitaría la modernización". Fuera de estas expuestas por Rudolf Hommes- El Tiempo Julio 5 de 2013- estamos seguros que también se requerirán en otros campos específicos como la salud para no quedarnos en la ley estatutaria que nos ha dejado embelesados a todos los que se conforman con poco e inconformes a quienes aspiramos a más.

OTRAS LECTURAS.

A lo mejor dirán algunos colegas que escasamente disponen de tiempo para actualizarse en lo relativo a su profesión y que no pueden distraerse en otros temas. Poco soy amigo de aconsejar que más se deba leer pues tampoco me dejo guiar en este campo pero creo que vale la pena compartir algunas experiencias y he decidido empezar por este

comentario sobre el libro de Piedad Bonnett – Lo que no tiene nombre- . Dice Pablo Ramos "Un testimonio demoledor del hecho más doloroso que una mujer puede imaginar para su vida, escrito con la pluma pesada y pudorosa que sólo puede tener quien se sabe vencida por los demonios pero aún nos mira desde los ojos de los ángeles. Me da terror y me angustia sentir que este libro es bello, pero eso es: un libro de una belleza notable, ahogada y triste, muda de música, pero tan real como la vida misma".

NUEVA REUNION

Del capítulo de Santander de la academia nacional de medicina se realizó en el día de ayer y durante ella el académico Julio Cesar Mantilla presentó sus experiencias fundamentadas en una revisión de necropsias sobre la asociación de la tuberculosis con el VIH, con el título de "TUBERCULOSIS: LAS FORMAS OLVIDADAS DE UNA VIEJA ENFERMEDAD. ESTUDIO DE CASOS FATALES EN EL HUS, AÑOS 2003 A 2013", El bacilo de Koch ante la presencia de esta enfermedad, tiene un comportamiento diferente en cuanto a los cambios y a los tejidos involucrados, lo cual enfatiza lo que alguien hace muchos años dijo que habría un resurgir de la enfermedad tuberculosa a consecuencia del VIH y es lo que se está observando. Ya los patólogos y los clínicos no debemos depender de las células de Langerhans, de la necrosis caseosa y de los granulomas para hacer el diagnóstico, sino más bien de la presencia del bacilo ácido alcohol resistente.

LEY ESTATUTARIA EN SALUD: OTRA VEZ GATO POR LIEBRE

Con el ánimo de contribuir a la divulgación y comentarios sobre esta nueva norma, se adjunta para los interesados este artículo

<http://cepniky.blogspot.com/2013/06/ley-estatutaria-en-salud-otra-vez-gato.html>

